

合言葉は **パッション(情熱)・ミッション(使命)・アクション(行動)!!**

配付

くすのき便り



細野中
学校だより
R2.6.8
No.3

嬭 鶴田康浩



九州南部梅雨入り
しましたね・アジサイがきれいです

自分としっかり向き合おう ⇒ 1時間の授業の大切さ



美術の授業です。2,3年生は**自画像に挑戦**していますが、**なかなかの力作**ぞろいです。皆、自分の顔を真剣に見つめ描いています。指導される櫻井先生のアドバイスによって、陰影や左右のバランスを十分に意識しながら描いていくと続々と素晴らしい作品ができあがってきました。



普段、こうして自分の顔とじっくり向き合う機会ってあまりないですね。大人になればなおさらです。一人一人大切にしたい自分の個性。自分の顔を見つめながらそのことに気付いてほしいなと思います。「**自分の顔は自分の心で作られていく**」らしいです。

今度の参観日には作品が掲示されると思いますので、楽しみにしていただければと思います。

さて、分散登校を含め、授業を再開して1ヶ月が過ぎようとしています。授業も少しずつ軌道に乗ってきており、今年度計画していた、いくつかの指導法も段階的に実施しています。

英語科では「**少人数指導**」の授業を開始しています。昨年度までは数学科で行っていたのですが、英語の力を伸ばすために、**今年度は英語科(1,2年)で実施することになりました**。得意不得意の差が出やすいのが英語です。**少人数指導の利点を生かして、積極的に授業に臨ん**



でほしいと思います。

また、**ICT機器を活用した授業も進めています**。特に昨年度入ってきた「**タブレット**」を効果的に活用する授業も各教科で取り入れていければと考えています。右上の写真は、国語科での調べ学習でタブレットを用いて学習している様子です。コロナウイルスの影響で「**オンラインシステム**」による授業が注目を集めている中、宮崎県教委も県下全学校への導入を検討し始めているようです。

6月19日(金)には**生徒総会**が行われます。今年は例年と違い、全校放送と組み合わせた形で実施します。

生徒会役員が準備を進めていますが、細野中の「**覚醒**」のためにどんな取り組みが話し合われるか・・・注目です!

昨年度末に行われた『**実力テスト**』の結果では、2年生も3年生も順調に成績が伸びてきています。**生徒指導の充実と学力向上は車の両輪のようなものです**。落ち着いた学校生活を送らせつつ、生徒たち一人一人の学力向上に向け、努力していきます。

こんなこと考えたことありません？

今年の1月か2月でしたか…生徒会の学習委員会から『校長先生、表現力を高める取組を学習委員会ですることになってるんですが、何かよい文章ありませんか？』と頼まれ、いくつか紹介したのですが、その後コロナウイルスの影響で臨時休業になってしまい、企画倒れになってしまいました。せっかくなので、ちょっと紹介します。

左の文章は、何かの雑誌でみた記事を変えて、私なりに少し言葉を変えて生徒向けに作り変えたものです。

「努力」って本当に大切なのだろうか…。頑張ったのに、結果が出ないなら…無駄な努力なんて…

そう考えてしまった経験はないでしょうか？

もちろん、私もあります。勉強でも仕事でもスポーツでも、多くの人が結果が出ないときに突き当たることもありません。

努力は無駄ではないのです

【心に留めておきたい言葉】

努力は無駄ではないのです。

おごりを自信に、後悔を経験に変えるために、あなた自身の目標に向かって「努力」を続けていくことが大切なのです。

やはり、どんなことがあっても、真正面から取り組み、一生懸命に努力することは無駄ではありません。結果が出れば自信になり、結果が出なくても、それはあなたの経験になります。経験が豊富なほど、今後何かがあったときに、有効な対策を立てることができるのです。よい結果が出ることに一歩近づけることができます。



**努力して結果が出ると、自信になる。
努力せず結果が出ると、おごりになる。
努力せず結果も出ないと、後悔が残る。
努力して結果が出ないと、後悔が残る。**

ある講演会で「努力」と「結果」について、大変わかりやすい言葉を聞いたので、紹介します。

いくら頑張っても努力しても、結果が出ないことがあれば、たいして努力せずに結果が出ることもありま。では努力することは無駄なことなのでしょうか。

『努力と結果』

花壇がきれいになってます！花いっぱい学校



環境整備担当の田中先生、用務員の坂元さん、教頭先生方が花壇の整備をしていただきました。花植えは生徒たちで行い、学校が花いっぱいですよ！有難うございます！！

学診テストに向けて！3年早期・放課後学習



先日、3年A組で野尻中の先生方二人を迎えて英語科の公開授業が行われましたが、活発に活動しながら、近づく第1回学力診断テストに向けて、集中して取り組む姿がうかがえました。今週からは、テスト対策として、早期学習&放課後学習が行われます。昨年度も効果をあげていますので、各自の進路実現に向け頑張ってください！

6月～7月前半行事

- 19日(金) 生徒総会
- 23～24日(火水) 3年学力診断テスト
- 24日(水) 租税教室 3年生
- 29日(月) 参観日 懇談 専門部総会
- ※29日(月) 観日となっています！**
- 7月2～3日(木金) 第1回定期テスト
- ※1年生は初の定期テスト。計画立てて臨もう！
- 3日(金) 高校説明会①(私立高校)
- 8日(水) 西諸皆で人権を考える日
- 10日(金) 高校説明会②(県立高校・高専)
- 14日(火) 県中体連分散大会壮行会
- ※ 中体連大会・弓道競技 18～19日